Conduite forcée

Ouvrages hydrauliques



N° Affaire : 21-045 Situation : L'Argentière-la-Bessée, Hautes-Alpes

Intitulé : Rénovation de la conduite forcée Argentière

Entreprise:

MANANG

Maître d'ouvrage :

EDF

Maître d'œuvre :

HYDROSTADIUM

Nature de la prestation :

Etude EXE des travaux de remplacement du GC

Date de la prestation :

Août 2021



Descriptif des missions

Notre bureau d'étude a été mandaté par la société MANANG afin de procéder aux études d'exécution dans le cadre de la réhabilitation du siphon de la conduite forcée d'Argentière, située sur la commune de l'Argentière-la-Bessée (05).

La mission réalisée avait pour objet :

- ✓ La justification du ferraillage de reprises de têtes de pilettes P24 et P44,
- ✓ La justification des appuis métalliques provisoires des ouvrages P26-P27,
- ✓ La justification du ferraillage pour la réfection du massif M3,
- ✓ La réalisation des plans de l'existants,
- √ La réalisation des plans de démolitions des pilettes,
- ✓ La réalisation des plans projet (coffrage et ferraillage) et de détails des pilettes,
- ✓ La réalisation des plans projet (coffrage et ferraillage) du massif M3.

Coupe transversale B-B type sur massif

